

E-Junioren 2011/2012, 2. Spieltag

Grün-Weiß Schlepzig/TSG Lübben 65 – Eintracht Wittmannsdorf

5:5 (2:3)

Aufstellung:

Tor: Max Härtel

defensiv: Jonas Hoppe, Remo Zell (SF), Hannes Haußmann

offensiv: Manuel Härtel, Carl Willem Bock, Maximilian Schmalz

Einwechsler: Lukas Draunick, Maximilian Philipp, Maximilian Dopp, Marvin Hausdorf

Erster Punkt

Nach einem Blick auf die Ergebnisse des 1. Spieltages hatte das Übungsleiterteam nach Spielern gesucht, die unsere E-Junioren-Spielgemeinschaft sofort verstärken können. Manuel und Max Härtel, bereits mit D-Junioren-Erfahrung, aber auch noch mit E-Junioren-Spielberechtigung, stellten sich dankenswerter Weise zur Verfügung.

Das Spiel begann dennoch ähnlich wie in Lubolz: Unsere Mannschaft stand kaum auf dem Platz und lag schnell (1. und 6.) in Rückstand, jeweils nach Nachlässigkeiten in der Abwehr, die der Gegner ausnutzte. Unser Team ließ sich davon aber nicht entmutigen. Nachdem noch zwei hochkarätige Chancen vergeben wurden, erzielte Manuel Härtel den Anschlusstreffer. Das Spiel – spannend wie so oft gegen Wittmannsdorf – wogte hin und her, beide Mannschaften hatten Chancen, von denen wieder zuerst die Gäste eine zum 1:3 nutzten. Unsere Spielgemeinschaft kam aber noch vor der Halbzeit zum Anschluss, als Maximilian Schmalz nach einem Schuss von Manuel Härtel konsequent nachsetzte und den vom Eintracht-Torhüter nicht festgehaltenen Ball zum 2:3 einnetzte. Dann war Halbzeit.

Die Übungsleiter hatten deutlich gemacht, dass heute mehr als eine Niederlage möglich war. Unsere Spieler setzten dies sofort um, wiederum durch Manuel Härtel, der den Ausgleich unmittelbar nach Wiederanpfeiff erzielte (26.). Nun aber erstarkten die Gäste wieder und zogen mit zwei weiteren Treffern (36. und 41.) davon. Doch im Gegenzug war Manuel Härtel wieder zur Stelle, um den Anschlusstreffer (41.) und in der 46. Minute den Ausgleich zu erzielen.

Danach hatten beide Teams noch weitere Möglichkeiten, den Führungs- und möglichen Siegtreffer zu erzielen. Es blieb aber bei dem zuschauerfreundlichen Unentschieden.

Getragen von Manuels Treffsicherheit und mit dem sicheren Keeper Max Härtel, die am Sonntag mit der TSG-DII in Altdöbern siegreich waren, brachte unsere Mannschaft eine deutlich bessere Leistung auf den Platz als in der Vorwoche. Die Übungsleiter vermieden in der zweiten Halbzeit einige Einwechslungen, um das Spiel nicht dadurch zu verlieren. Einige unserer Spieler kamen so nicht zu den wünschenswerten Einsatzzeiten. Erwähnenswert sind jedoch Hannes Laukamp und Carl-Friedrich Lehmann, die ihr Team als aktive Zuschauer unterstützten. Sie – wie alle anderen Spieler auch – werden im Lauf der Saison als Spieler des Teams dringend gebraucht werden.